

## **VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES SIGUE PRESENTE EN LA VIDA PÚBLICA Y POLÍTICA**

El machismo y la violencia contra las mujeres, en todas sus modalidades, siguen presentes en la vida pública y política a pesar de los avances en paridad, coincidieron representantes de partidos políticos y miembros de organismos electorales en Puebla durante el conversatorio “Historias de Valentía, romper el silencio contra la violencia de género”, que se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Estatal Electoral del Estado (IEE) en colaboración con la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Puebla.

Este evento, que contó con la participación de mujeres representantes de partidos políticos, consejeras y consejeros electorales, así como vocales ejecutivos del INE Puebla, se realizó en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Durante poco más de dos horas, cada una de las invitadas pasó al estrado para contar una historia propia o cercana relacionada con la violencia de género. Relataron que se han enfrentado a este flagelo desde la infancia, en la vida laboral, en relaciones de pareja, a través de redes sociales, en el transporte público y también durante el ejercicio de sus funciones como servidoras públicas o en procesos electorales.

“Historias de Valentía, romper el silencio contra la violencia de género” contó con la participación de la Consejera Electoral Susana Rivas Vera; así como de Yolanda Pérez Huerta, regidora del municipio de Juan N. Méndez por el Partido Acción Nacional; Rosicelli Díaz Hernández, representante del Partido Revolucionario Institucional y Presidenta municipal de Tlahuapan; Maribel Ruiz Velázquez representante del Partido del Trabajo y Coordinadora del Distrito 1 con cabecera en el Municipio de Huauchinango.

Asimismo, participó Alicia Chida Gallardo, Secretaría de Comunicación Social del Partido Verde Ecologista Puebla; María del Coral Pérez Rodríguez, representante del Partido Movimiento Ciudadano; Jessica Guadalupe Pérez Ake, representante del Partido Pacto Social de Integración; Vianey García Romero, Consejera Nacional, representante del Partido Movimiento de Regeneración Nacional; C. Malinalli Aurora García Ruiz, representante del Partido Nueva Alianza Puebla; Angélica Rodríguez López, Coordinadora de Acción Política y Electoral del Partido Fuerza X México Puebla; Ana Piedras Vocal Ejecutiva

Distrital de la 15, Junta Distrital Ejecutiva del INE Puebla.

De igual forma, se contó con la participación de Edgar Humberto Arias Alba, Vocal Ejecutivo de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE), así como de la Consejera Presidenta M. en D. Blanca Yassahara Cruz García, y las Consejerías a cargo de la Mtra. Sofía Marisol Martínez Gorbea y del Mtro. Jesús Arturo Baltazar Trujano, todos del Consejo General del IEE, Puebla; y de Marco Iván Vargas Consejero del Consejo Electoral de San Luis Potosí.

Con este tipo de acciones el IEE se compromete a generar un espacio de reflexión para el empoderamiento de mujeres poblanas y fortalecer su participación en el próximo Proceso Electoral Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024.